

Im Frühjahr könnte gebaut werden

Stadtrat ebnet den Weg für
das geplante Seniorenheim

BURGBERNHEIM (gla) – In einer während der Ferienzeit einberufenen Sitzung hat der Burgbernheimer Stadtrat zwei kleinere Hürden auf dem Weg zum Bau eines geplanten Seniorenheimes des Arbeiter-Samarter-Bundes (ASB) aus dem Weg geräumt.

Jeweils einstimmig nahmen die Räte die Vorlagen zur dritten Änderung und der Verfahrenseinstellung der ersten Änderung des Bebauungsplanes „Schwebheimer Gasse, Hinter den Gärten, Windsheimer Straße“ an. Das Ergebnis eines artenschutzrechtlichen Gutachtens fließt in die weiteren Planungen ein. Bereits im Oktober könnte dem Stadtrat der Bauplan des ASB vorliegen, im Frühjahr 2013 sollen die Bauarbeiten beginnen.